

Communiqué de l'ADEP

(Association D'Entraide des Polios et Handicapés)

L'ADEP, (Association D'Entraide des Polios et Handicapés) dans le cadre de son service de suite et d'accompagnement pour personnes handicapées, est de plus en plus sollicitée par des patients ou leurs familles qui souhaitent rencontrer un psychiatre-psychothérapeute en Ile-de-France.

Nous sommes démunis pour leur indiquer un correspondant à cause de problèmes de locaux non accessibles ou à cause de la faible sensibilisation des psychiatres à la psychopathologie des patients handicapés physiques et de leur entourage.

Nous aimerais créer un réseau de psychiatres sur l'Ile-de-France susceptibles de suivre des patients handicapés physiques et leur entourage. La création de ce réseau nécessite de répertorier les psychiatres susceptibles d'accueillir ces patients et si nécessaire de leur proposer des formations adéquates.

L'Association Française des Psychiatres d'Exercice Privé a accepté de collaborer à ce projet.

Si vous pensez pouvoir vous inscrire dans ce réseau, veuillez retourner le formulaire ci-dessous à :

H. OPPENHEIM-GLUCKMAN, psychiatre et psychanalyste
ADEP-CICL - 3 rue Gérhard Prolongée 92800 Puteaux
Tél : 01 46 97 07 02

M. ou Mme :

adresse :

téléphone : fax :

E-mail :

est susceptible de suivre des patients handicapés et leur entourage.

- Locaux accessibles aux personnes handicapées en fauteuil roulant Oui..... Non
- Locaux avec ascenseur Oui..... Non
- Conventionné Secteur I Oui..... Non
- Honoraires libres. Oui..... Non
- Souhaite participer à des formations spécifiques sur psychopathologie et handicap Oui..... Non